
查 到 的 问 题
肉 卷 流 向 的 13 家
企 业 都 是 一 些 小
型的火锅店，并不
是 像 有 关 方 面 说
的，有知名的品牌
在内。

已查明问题羊肉流向13家小火锅店
食安办：目前未查出流向知名品牌
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沪警方深入推进
各项整治行动

本报讯 记者 马鈜 昨天，上海市公
安局召开电视电话会议，全面部署“ 打盗
抢、防诈骗、严管理、保平安”专项行动。
会议透露，上海警方将深入推进打黑除恶
专项斗争，坚持“ 打早打小、露头就打、除
恶务尽”，快侦快破各类严重暴力犯罪，
严厉打击危害群众切身利益的侵财犯罪，
深入推进“ 打四黑除四害”、“ 打击食品
犯罪保卫餐桌安全” 等治安专项打击整
治行动。

“ 掺假羊肉”流入火锅店的新闻再次
牵动市民的神经，舌尖上的安全问题引人
关注。如何用好食品安全有奖举报，事关
这座城市的健康有序发展。昨天下午，市
人大组织食品安全执法检查，专题调研食
品安全社会监督机制建设情况。记者获
悉，一季度，本市食品安全有奖举报的奖
额已是去年的三倍之多。

去年1月1日起，上海在全国率先开
通统一的食品安全投诉举报热线12331。
目前，12331设立了最低500元、最高20万

元，按线索价值、涉及货值不同，奖金不
等的奖励机制。大约半年后，为了鼓励市
民举报线索，市食安办简化了500元小额
奖金的发放过程。只要线索初步查实经
过确认，就启动奖励机制，不必再等到案
件办结。

市食品安全投诉举报受理中心相关
负责人昨天介绍，今年一季度以来，本市
受理的有奖举报数量已相当于去年全年
的45%，所发放的奖额也已是去年的三倍
之多。成效显著，但众所周知，食品安全

违法行为越来越隐蔽，发现难度越来越
大。设立举报奖励制度，就是要动员社会
各方力量，尤其是内部知情人员举报食
品违法行为，为监管部门严厉打击提供
帮助。

参与调研的一些市人大代表也纷纷
指出，举报受理窗口，今后在做好案件转
办和举报奖励提示的同时，应该加强跟踪
督促，加强奖励制度宣传，使举报奖励制
度得到全面落实。

记者 刘昕璐

交大MBA调整
提前批面试政策

本报讯 记者 刘昕璐 上海交通大学
安泰经济与管理学院昨 天 公 布 2014 年
MBA招生政策。记者获悉，交大安泰MBA
将进一步调整提前批面试政策，更强调考
生综合素质和能力，淡化笔试成绩要求，
加大提前批面试力度，全面实现“ 国家线
录取”的招生政策，且国家线预录取资格
保持两年有效。

对于要进入交大安泰MBA学习的考
生来说，在招生政策上主要有“ 预录取+
大排名”两个途径。

本报讯 记者 顾金华 品尚豆捞坊
周浦店目前已被停业整顿，但是全市其它
10多家品尚豆捞坊正常营业。对此，市食
药监局表示，品尚豆捞坊其他店门都是独
立采购、独立加工，进货渠道都是上海另
外的批发商，所以并未要求他们停业。而
品尚豆捞坊目前已经解除周浦店加盟资
格。截至目前，品尚豆捞坊周浦店的供货
商———牧联冻品的问题羊肉未被检查出
流向知名的品牌。

昨天，记者在品尚豆捞坊周浦店看
到，这里店门紧闭，厨房门上贴着食药监
局的封条。一名负责人告诉记者，总共有
二三十名员工，目前都在放假。

随后，记者从闵行、徐汇等多家品尚
豆捞坊门店采访时发现均在正常营业。但
是从5月5日起，已经有6家门店下架羊肉
产品。品尚豆捞坊莲花店负责人张经理表

示：“ 羊肉市场现在比较混乱，所以停卖羊
肉了。”而另外一名负责人表示，“ 羊肉产
品已经返回总部检测了。”

而三家仍在卖羊肉产品的门店之一
的品尚豆捞坊金谊广场店负责人表示，店
里采购的都是品牌肉，与周浦店来源不
同。“ 这里的羊肉一切的检证都是有的，包
括营业执照。”

品尚豆捞坊总部表示，按照规定，加
盟店必须采用总部认可的加盟渠道，周浦
店因为销售掺假羊肉已被解除加盟资格。
总部办公室主任郭佳敏表示：“ 周浦店这
种违规自行采购的行为，其实已经违反我
们合同条款了，我们目前正在对全国各个
门店进行检查。”

对于品尚豆捞坊其他店尚在正常经
营的情况，食药监局则表示，经过调查之
后发现，品尚豆捞坊其他点都是独立采

购、独立加工，进货渠道都是另外的批发
商，所以并未要求其停业。

不久前品尚豆捞坊周浦店被查出问
题羊肉后，相关部门迅速找到了其供货
商———牧联冻品。在牧联冻品，今年3月刚
进了11吨假羊肉，如今只剩下了44.5公斤。
台账显示，供给了下游24家单位。那么，除
了品尚豆捞坊周浦店外，这批问题羊肉还
流向哪里呢？

对此，市食安办主任闫祖强表示，“ 由
于案情关系，有些正在侦破当中，不便透
露。但是负责地说，查到的问题肉卷流向
的13家企业都是一些小型的火锅店，并不
是像有关方面说的，有知名的品牌在内。
我们第一时间是控制问题羊肉，第二时间
是进一步查出它的来源。”市食安办表示，
在掌握确切证据后，会按照食品安全法的

“ 五个最严”，对涉案店予以惩处。

一季度食品安全有奖举报奖额是去年三倍

———市 食 安
办主任 闫祖强


